
Noms Adjectifs

Verbes Adverbes

2 noms +

préposition

Exceptions

Le pluriel d'un mot composé dépend de

la nature des mots qui le composent.

Pluriel des mots composés

Les noms s'accordent 
au pluriel.

-> les chiens-loups
-> les camions-poubelles

-> les choux-fleurs

Les adjectifs s'accordent 
au pluriel.

-> les coffres-forts
-> les cerfs-volants
-> les sourds-muets

Les verbes ne s'accordent

pas au pluriel.

-> les tire-bouchons
-> les sèche-cheveux
-> les protège-tibias

Les adverbes ne

s'accordent pas au pluriel.

-> les arrière-boutiques
-> les avant-premières
-> les passe-partout
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Quand deux noms séparés

par une préposition, seul


le premier nom s'accorde.
-> les arcs-en-ciel

-> les fers-à-cheval
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Il ya des exceptions liées

au sens des mots.

-> les timbres-poste : des

timbres pour la poste

-> les gratte-ciel : il y a un

seul ciel
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